
Néhémie entrepris une mission difficile et Dieu lui accorda la réussite. Bien des chrétiens

aujourd’hui sont dans la disette, le désarroi et l’échec. Pourtant ils ont priés et jeûnés

comme Néhémie. Pourquoi échouent-ils là ou Néhémie a réussi? Quelle élément fait la

différence? c’est ce que nous verrons ensemble aujourd’hui.
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